



14.09.2018

CARBON: INSTANDSETZUNG DER KAROSSERIEAUSSENHAUT HAT HOCHKONJUNKTUR

Die Ersatzteilpreise explodieren, der Schadensteuerer Innovation Group forciert die Karosserieaußenhaut-Instandsetzung und die K&L-Betriebe müssen dringend mehr Arbeitszeit verkaufen. Es sieht nahezu alles danach aus, dass das Ausbeulen künftig an Bedeutung gewinnen wird.

„WIR HABEN DAS RICHTIGE KONZEPT UND SIND BENCHMARK“

Carbon verfügt im Unfallschadenmarkt über die meiste Erfahrung, das umfassendste Know-how und mit dem Miracle-System über eine der etabliertesten Technik. Im Video-Interview mit colornews.de | schaden.news zeigt sich Vertriebsleiter Siegbert Müller überzeugt, dass Carbon und seine Kunden vom aktuellen Trend deutlich profitieren werden.

CARBON ZIEHT POSITIVES FAZIT ZUR AUTOMECHANIKA

Siegbert Müller zeigte sich mit dem Verlauf der Messe in Frankfurt sehr zufrieden. Mit acht Messeauftritten und der Beteiligung an der Automechanika Academy war Carbon in diesem Jahr erneut extrem stark vertreten. Der Werkstattausrüster setzt vor allem darauf Verbände, Messe und auch den Nachwuchs mit ins Boot zu holen, das zahlt sich aus.

Christian Simmert